LA PRENSA

08/07/2025 Audiencia: \$589.137 Tirada: \$1.034.400 Difusión: \$1.034.400 Ocupación

 Audiencia:
 12.600

 Tirada:
 4.200

 Difusión:
 4.200

 Ocupación:
 56,95%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 6

CORRESPONDE A UN PROYECTO LARGAMENTE ANHELADO POR LA COMUNIDAD

Vecinos de la Villa Unión y Progreso cuentan con una nueva sede social

• Entre otros puntos, contempla una amplia sala de reuniones, cocina, dos baños y una oficina, que posee accesibilidad universal para el libre desplazamiento de quienes utilicen tal espacio.

SAN CLEMENTE. Más de 400 vecinos de la Villa Unión y Progreso de San Clemente, cuentan con una nueva se-

de social, infraestructura que permitirá desarrollar distintas actividades recreativas para incentivar el esparcimiento y fortalecer la vida comunitaria.

Corresponde a un proyecto que requirió una inversión de más de 74 millones de pesos, por intermedio del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal (PMU) de la Subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), además de un aporte municipal por sobre los 19 millones de pesos.

Su inauguración contó con la presencia de autoridades como el delegado presidencial, Humberto Aqueveque;



Esta es la nueva sede de la Villa Unión y Progreso de San Clemente, donde los vecinos podrán realizar talleres, actividades y reuniones.



Con alegría, las autoridades y los vecinos de la Villa Unión y Progreso de San Clemente, inauguraron esta nueva infraestructura.

la seremi de Gobierno, Nataly Rojas; el encargado de la Unidad Regional Subdere (URS) del Maule, Hugo Silva y el alcalde Juan Rojas. "Contentos como Subdere y en representación del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, de estar haciendo entrega de esta importante sede de la población Unión y Progreso, sumamente esperada", destacó Lemus.

MÁS REACCIONES

Por su parte, el alcalde de San Clemente, Juan Rojas, expresó su felicidad "porque esto es desarrollo para la gente y eso lo más importante, así que, felicidades a todos los vecinos, a los dirigentes, a los funcionarios. Esta es la manera de construir espacios para que la gente pueda participar en la armonía para construir un mejor San Clemente". A su vez, la seremi de

Gobierno, Nataly Rojas, recalcó que este es "un espacio que se abre y se brinda a la comunidad a través de la conducción de sus juntas de vecinos que han demostrado un trabajo sistemático y persistente de mucha unidad, compañía entre ellos y mucho compromiso", dijo la seremi de Gobierno, Nataly Rojas. Finalmente, Luis Bernal,

presidente de la Junta de Vecinos Unión y Progreso, manifestó que "ha sido un orgullo tremendo, el cual me satisface mucho y me da mucha alegría haber conseguido estos logros". "Estuve ocho años luchando, codo a codo, con municipales, con Subdere, con todos y lo conseguimos", recaló

INFRAESTRUCTURA

Esta nueva obra cuenta con una amplia sala de reuniones, cocina, dos baños y una oficina, que posee accesibilidad universal para el libre desplazamiento de los vecinos. Además, de obras de infraestructura e instalaciones de agua potable, alcantarillado, electricidad, el equipamiento respectivo, juegos infantiles y el estacionamiento para personas con movilidad reducida.

Los vecinos podrán utilizarla para talleres, actividades y reuniones, entre otras acciones que necesite la comunidad de la Villa Unión y Progreso.

Durante la inauguración de esta sede, a la comunidad que asistió además se le comunicó la asignación del proyecto "Mejoramiento, Reposición y Habilitación, Servicio, Saneamiento Sanitario y Alcantarillado Bajo Perquin-Corralones" por más de 336 millones de pesos, provenientes del programa Mejoramiento de Barrios.